

ISSN 0022-9040

ISSN 2412-5660 (Moskva. Online)

ИЗДАЕТСЯ С 1961 ГОДА

# КАРДИОЛОГИЯ

ЕЖЕМЕСЯЧНЫЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

KARDIOLOGIIA

MONTHLY JOURNAL

S5'2018

Том 58

# Содержание

## ОБЗОРЫ

Тарловская Е. И.

Формы выпуска и дозы ацетилсалicyловой кислоты: значение для клинической практики

Дядык А. И., Ефременко В. А., Куглер Т. Е.,  
Мальцева Н. В., Приколота О. А.

Оптимизация дигиталисной терапии в клинической практике

## ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

Вершинина Е. О., Репин А. Н.,  
Удut V. V., Тимофеев М. С.

Профилактика перипроцедурного повреждения почек нагрузочными дозами статинов при плановых чрескожных коронарных вмешательствах

Прокопова Л. В., Ситникова М. Ю.

Калькулятор «Доступный прогноз» – способ качественной оценки выживаемости пациентов с сердечной недостаточностью с низкой фракцией выброса левого желудочка

Николенко Л. А., Шопова Е. С.,  
Головнева Е. С., Николенко Е. С.

Особенности показателей красной крови у пожилых пациентов с ишемической болезнью сердца и патологией клапанного аппарата до и после хирургической коррекции

Вершинина Е. О., Репин А. Н.

Оценка риска отдаленных неблагоприятных сердечно-сосудистых событий после плановых чрескожных коронарных вмешательств

Дорофеева Ю. А., Тарловская Е. И.

Качество лечения пациентов с фибрилляцией предсердий в зависимости от индекса полиморбидности, предшествовавшее госпитализации по поводу острого коронарного синдрома

## СЛУЧАЙ ИЗ ПРАКТИКИ

Галочкин С. А., Лукина О. И., Мерай И. А.,  
Виллевальде С. В., Кобалава Ж. Д.

Опыт госпитальной инициации сакубитрил/валсартана у пациентки после эпизода декомпенсации сердечной недостаточности

# Contents

## REVIEWS

- 4 Tarlovskaya E.I.  
Dosage forms and doses of acetylsalicylic acid: significance for clinical practice

- 13 Dyadyk A.I., Efremenko V.A., Kugler T.E., Maltseva N.V., Prykolota O.A.  
Optimization of digitalis therapy in clinical practice

## ORIGINAL ARTICLES

- 20 Vershinina E.O., Repin A.N., Udut V.V., Timofeev M.S.  
Prevention of periprocedural kidney injury by loading doses of statins in elective percutaneous coronary interventions

- 30 Prokopova L.V., Sitnikova M.Yu.  
Calculator “Available prognosis”: Method of evaluation for predicting survival of patients with chronic heart failure and reduced left ventricular ejection fraction

- 37 Nikolenko L.A., Shopova E.S., Golovneva E.S., Nikolenko E.S.  
Features of red blood indexes in elderly patients with ischemic heart disease and pathology of heart valves before and after surgical correction

- 45 Vershinina E.O., Repin A.N.  
Evaluation of long-term adverse cardiovascular events risk after elective percutaneous coronary intervention

- 54 Doroфеева Ю.А., Тарловская Е.И.  
The quality of treatment of patients with atrial fibrillation, depending on the index of polymorbidity, preceded hospitalization for acute coronary syndrome

## CASE REPORT

- 60 Galochkin S.A., Lukina O.I., Meray I.A., Villevalde S.V., Kobalava Zh.D.  
Experience of hospital initiation of sacubitril/valsartan in a female patient after acute decompensated heart failure